
 

 

¿Cómo es posible que dejemos las heces 
de nuestras mascotas  en las calles y en 
las zonas donde juegan los niñ@s?? 
 
¿Cómo es posible que los dueños paseen 
a sus perros sin correa o los dejen salir 
sueltos de casa para que hagan sus 
necesidades en la vía pública???? 

 

 

¡Por un pueblo  limpio! 

 Nuestro deber como dueños y ciudadanos es recoger siempre 

las heces de nuestros perros. No es labor del barrendero 

limpiar, es tu deber no ensuciar. 

 Los perros deben ir atados siempre en todos los lugares 

públicos excepto aquellos que ya están designados para ellos, 

por el Ayuntamiento (Zona de esparcimiento canino) 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recoger las heces de tu perro no 

solo es cuestión de estética, es 

necesario por razones de higiene. 

 

    
Sé un dueño responsable y respeta las zonas 

de juego infantil donde su acceso no está 

permitido. Lleva siempre bolsas, recoge las 

heces aún que estés en un camino rural  y 

tira la bolsa en contenedor  orgánico, no en 

papeleras. En definitiva, ser un buen dueño y 

un buen ciudadano. 

 

¡¡¡¡RESPONSABILICÉMONOS ¡¡¡ ES 

POR NUESTRO BIEN Y EL NUESTROS 

VECINOS 



 

 
 
 
 
 
 


